
CR de la réunion virtuelle (ZOOM) 

CA UR06            

Mardi 06 juillet 2021 à 18h15 

 

Membres du CA présents  

Présidente : Brigitte Rondel (Déclic Legé 44) 

Secrétaire : Bernard Pechereau (PC Brétignollais 85) 

Trésorière : Christine Gaboriau (Déclic Legé 44) 
Resp Régional Compétitions et Commissaire Nature Papier : Gérard Barbier (Déclic Legé 44) 

Commissaire Papier Monochrome : Jean Veneau (PVC Mayet 72) 

Commissaire Papier Couleur : Fernand Albert (Focale 49) 

Commissaire Image Projetée Monochrome et Couleur : Benoit Collet (PC Pornichet 44) 

Commissaire Auteur : Eliane Jund (UIA St Nazaire 44) 

Commissaire Audiovisuel : Jean-Paul Hennion (UIA St Nazaire 44) 

Commissaire Nature IP : Jean Christophe Javault (PC Pornichet 44) 

 

Invité  
Eric Girard : Président La Photo Simplement de Bellevigny (invité car souhaitait accueillir la 
manifestation). 
 
 
Ordre du jour de la réunion :  

• AG initialement prévue le 09 octobre 

• Fête de la photo prévue les 16-17 octobre 
 
Accueil et ouverture de la séance à 18h15 par la présidente Brigitte Rondel qui remercie les 
membres pour leur présence à cette réunion. 
 
 
Rappel des faits par la Présidente : 
« La Fête de la Photo » : Projet resté en suspens depuis de nombreuses années (car les 
présidents d’Ur n’étaient pas tous d’accord et ne le validaient pas) qui consiste à organiser une 
journée ou un weekend dédié à la photographie par l’exposition de photos avec un fil rouge 
commun aux 25 UR ainsi que diverses activités (ateliers, conférences, rallyes photo, défis etc 
etc).  
Les UR et clubs volontaires ont carte blanche pour l’organisation de cette journée. 
Important aucun financement n’est prévu par la fédération. 
 
Le 2ème collège souhaitant que cette manifestation se mette en place cette année, a de son 
propre chef proposé début juin au CA FPF la date du 3ème weekend d’octobre (sans se 
concerter avec les 20 autres présidents d’Ur). 
Cette date a été validée par le CA FPF. 
 
 



Que décide t’on ? 
Sachant qu’il nous reste trois mois, que nous sommes en période estivale, que certains clubs 
ne se sont pas réunis depuis plus d’une année, que la reprise des activités risque d’être 
compromise par une quatrième crise sanitaire. 
Difficile dans ces conditions de mettre en place une Fête de la Photo digne de ce nom. 
 
Brigitte propose que nous décalions notre AG initialement prévue le 9 octobre au 16 au matin, 
et que nous envisagions un après-midi dédié sur la photographie afin de rester dans l’axe 
préconisé par la Fédération. Le gros problème est de trouver une salle pour nous accueillir. 
  

 
Réactions des membres : 
 
Y a-t-il une obligation ? réponse de Brigitte : non aucune. 
 
Problème pris à l’envers, le CA FPF aurait dû fixer un cahier des charges, cette manifestation 
est d’emblée vouée à l’échec, d’autant que financièrement tout est à la charge de l’UR. 
Il faut faire un projet à minima : l’AG et une petite manifestation. 
 
Délai trop court, nous n’avons que juillet et août pour contacter les municipalités et s’organiser 
au sein des clubs et la majorité des salles sont déjà réservées. 
Bellevigny : malheureusement toutes les salles sont prises. 
Pornichet : Benoit va se renseigner auprès de la mairie. 
Mayet : nous sommes très excentrés et peu de clubs se déplacent.  
Contacter tous les clubs pour trouver une salle. 
 
Quelle est la cible de cette manifestation ?  
Réponse de Brigitte : se réunir et partager notre passion, mais aussi se faire connaitre, être 
visible, attirer d’autres photographes … 
 
Pourquoi ne pas se limiter à ne faire que notre AG puisqu’il n’y a aucune obligation.  
 
Il faut donner du sens à ce genre de manifestation. 
 
La FPF ne pourrait elle pas mettre la main au portefeuille pour aider les UR ? 
Réponse de Brigitte : Ça n’a pas dû être évoqué car je n’ai aucun retour sur le sujet. 
 
Pourquoi le mois d’octobre ? ce n’est pas le meilleur moment, les clubs sont en pleine rentrée, 
les expos ne sont pas prêtes, surtout après la crise du Covid.  
 
Nous n’avons aucun recul par rapport à une potentielle reprise de la pandémie. Si c’est le cas il 
n’y aura de fête de la photo pour personne. 
 
 
In fine, il est évident que cette première édition que l’on ne qualifiera pas de Fête de la Photo, 
ne sera pas grandiose, car les délais sont beaucoup trop courts. 
Nous ferons notre possible et de notre mieux avec nos peu de moyens.  
 
 
Après ces échanges constructifs, et compte tenu du peu de visibilité que nous avons 
concernant la situation sanitaire en octobre, deux scénarii s’imposent :  
 
 



 
Si la situation sanitaire le permet et que nous trouvons une salle 
Le matin : 
AG administrative (votes électroniques la quinzaine précédente), échanges interclubs, remise 
des récompenses. 
L’après-midi : 
Projection de diaporamas (Jean-Paul, et voir avec Jean Marc Fiancette) 
Petite conférence si nous trouvons un intervenant (Yvon Haze ?) 
 
Si nous ne trouvons pas de salle ou si la situation sanitaire ne nous permet pas de nous 
réunir : 
Maintien de la date du 16 octobre pour une AG virtuelle comme l’an dernier. 
Echange inter clubs 
 
Conclusion : 
Nous pourrions anticiper les autres éditions et commencer à travailler sur celle de 2022 tous 
ensembles dès la rentrée prochaine (recherche d’une grande salle, demandes de subventions à 
la Région et aux Municipalités, recherche d’intervenants, préparation d’expos, d’ateliers, 
communication etc etc). Tous les clubs de l’Ur seront conviés à participer. 
 

 
Informations diverses 
 
Nouvelle carte fédérale à la rentrée valable 3 ans sur laquelle un timbre annuel serait apposé 
au verso  
 
Création d’une commission « contentieux » composée de 5 personnes pour arbitrer lors de 
recours liés aux concours nationaux.  
1. Le Président  

2. Un des deux Vice-présidents  

3. Le responsable du département Compétitions  

4. Le commissaire concerné  

5. Le Club ou l’Auteur, s'il s'agit d'une compétition individuelle, concerné  
 
Projet d’un titre « Champion de France » des clubs, toutes compétitions clubs confondues. 
 
Prochaine réunion de CA : le mardi 07 septembre à 18h15 via l’application zoom. 
 
 
La présidente remercie les membres pour leur participation active à cette réunion, leur souhaite 
de bonnes vacances et clôture la réunion zoom à 19h50. 
 
 
Le secrétaire                     La Présidente 
Bernard Pechereau                          Brigitte Rondel  

                           


